

Kletterausfahrt zur Kampermauer
Datum: 30.04.2016

Für eine Gruppe von sechs Kindern (Kathi, Ines, Sarah, Anna, Maxi und Severin) sowie drei Betreuern (Martin, Daniela und Manuel) ging es am 30. April auf die Kampermauer beim Hengstpass zum Klettern. „Nach so langen Trainingswochen in der Kletterhalle wurde es endlich Zeit, dass wir am Felsen klettern.“



Nach der Ankunft erwartete uns ein Aufstieg von 5min. Mit viel Gepäck ist aber auch dieser nicht zu unterschätzen.



Wege ins Freie.

Nach einer kurzen Verschnaufpause wurden erste Toprope-Stationen eingerichtet. Groß und Klein erfreuten sich der tollen Kletterei in verschiedenen Schwierigkeitsgraden. Nachdem die Routen ausgecheckt waren, versuchten sich manche auch an erste Vorstiege.





Eine kleine Stärkung zwischendurch durfte bei dieser Anstrengung sowieso nicht fehlen.





Am späten Nachmittag wanderten wir auf die Westseite der Kampermauer, wo sich alle Kinder an einer 35m langen Wand im sechsten Schwierigkeitsgrad beweisen konnten. Mit vollem Eifer wollten sie unbedingt das Top erreichen.



Wege ins Freie.

Um ca. 17:00 Uhr verabschiedeten wir uns von der Kampermauer um noch rechtzeitig ein wohlverdientes Eis beim Dallinger in Windischgarsten zu bekommen.



Wege ins Freie.



Wege ins Freie.